

# Bericht Jungschützen und Ninjas Feldschiessen 2025

Ein Fähnlein von neun Aufrechten ist am 17. Mai 2025 aufgebrochen, um das Feldschiessen in Niederwil zu besuchen.



Ganz in der Tradition der alten Schweizer auf dem Weg zum ersten Eidgenössischen Feldschiessen in Aarau 1849, nachzulesen in der Novelle von Gottfried Keller "Das Fähnlein der sieben Aufrechten", laufen die 8 Jungschützen der Schützengesellschaft Bremgarten mit ihrem Jungschützenleiter nach Niederwil. Wie Anno dazumal, dürfen sie ihre Waffen auch ohne Waffentragschein \*tragen\*, weil es das liberale Schweizer Waffengesetz so vorsieht.

Ein Jahr nach der Gründung des modernen Bundesstaates Schweiz im Jahr 1848 fanden sich die wehrhaften Schützen der Schweiz in Aarau das erste Mal an einem gemeinsamen Schiessen und überwand die noch gut spürbaren Feindschaften zwischen katholischen und reformierten Schweizer Bürgern aus den Zeiten der Villmerger Kriege (Religionskriege, die Historische Staudenschlacht in Bremgarten erinnert daran).

Die Resultate unserer Jungschützen werden jedes Mal besser und besser. Ich gratuliere den Jungschützen zum Erfolg!



Christof Merkli